

ANALISIS PENGELOLAAN PIUTANG BIAYA PENDIDIKAN STUDI KASUS PERGURUAN TINGGI SETINGKAT SARJANA S1 UNIVERSITAS INTERNASIONAL SEMEN INDONESIA



Penulis : Tika Anisya Wardana
NIM : 1021910055

Dosen Pembimbing : Muhammad
Akbar, S.E., M.Acc., Ak.



LATAR BELAKANG



Yayasan merupakan Organisasi Nirlaba. Dimana biaya pendidikan memiliki peranan yang sangat menentukan. Hampir tak ada upaya Pendidikan yang dapat mengabaikan peranan biaya. Dengan Pengelolaan piutang yang baik kinerja sebuah Yayasan akan lebih efektif.



TUJUAN



Untuk mengetahui perlakuan pengelolaan piutang dan rasio pengukuran piutang pada Perguruan Tinggi Universitas Internasional Semen Indonesia.



METODE



Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Tahapan analisis dalam penelitian ini dengan menggunakan metode deskriptif dan metode komparatif.



KESIMPULAN



Dari hasil penelitian disimpulkan bahwa perguruan tinggi Universitas Internasional Semen Indonesia sudah menerapkan akuntansi dalam kegiatan operasionalnya akan tetapi belum seratus persen sesuai dengan SAK yang berlaku. Serta kinerja rasio pengelolaan piutang pada perguruan tinggi Universitas Internasional Semen Indonesia setiap tahunnya mengalami fluktuatif.



HASIL



Dari hasil penelitian disimpulkan bahwa perguruan tinggi Universitas Internasional Semen Indonesia sudah menerapkan akuntansi dalam kegiatan operasionalnya akan tetapi belum seratus persen sesuai dengan SAK yang berlaku. Dari segi pengakuan, pengukuran, pencatatan dan pengungkapan sudah sesuai dengan SAK yang berlaku. Ditinjau dari segi penyajian belum sesuai dengan PSAK ETAP.

Dalam rasio pengukuran piutang Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa Receivable Turn Over (RTO) dan Rasio Tunggakan sangat efektif sedangkan Average Collection Period (ACP) dan Rasio Penagihan efektif. Kesimpulannya kinerja pengelolaan piutang pada perguruan tinggi Universitas Internasional Semen Indonesia setiap tahunnya mengalami fluktuatif.

RASIO	RATA-RATA	TINGKAT EFEKTIFITAS
RTO	15,74 kali	Sangat Efektif
ACP	15,5 hari	Efektif
Rasio Tunggakan	0,07 %	Sangat Efektif
Rasio Penagihan	29,03 %	Efektif



REFERENSI



- Arif, Obed Ricky Raharjo. 2016. "Sistem Pengendalian Intern Piutang SPP di Sekolah Komplek Katarina Yayasan Yohanes."
- Ikatan Akuntansi Indonesia. 2011. PSAK No. 45 Tentang Pelaporan Keuangan Organisasi Nirlaba. Jakarta: IAI.